

Porsche Center Puerto Rico y el Porsche Club of America realizan programa de educación al conductor

18/08/2021 La colaboración entre ambas organizaciones ha existido desde hace más de 20 años.

El Porsche Club of America (PCA) – Puerto Rico Region, con el apoyo del Porsche Center Puerto Rico, llevó a cabo su rutinario Driver's Education, evento que realiza la organización cada dos meses en Salinas Speedway, con el objetivo de proveer un entorno de aprendizaje seguro para aquellos participantes que desean mejorar sus habilidades de conducción y adquirir una mejor comprensión de su vehículo.

En la actividad llevada a cabo durante el primer fin de semana de agosto, al igual que en todos los otros eventos de este tipo, los técnicos automotrices certificados del Porsche Center Puerto Rico realizan en el autódromo las inspecciones a cada vehículo que participa, con lo cual ofrecen a los conductores los más altos estándares de seguridad. Con esto, Porsche Center Puerto Rico reafirma su compromiso hacia el Club; reconociendo el crecimiento continuo que ha tenido la comunidad Porsche en los últimos años.

Para nosotros es importante que cada dueño de un Porsche se sienta seguro en su vehículo, y aún más cuando está en un proceso de aprendizaje en relación a la conducción del mismo", dijo Daniel Santiago, gerente de Postventa de Porsche Center Puerto Rico. Nuestros técnicos automotrices son una parte de la ecuación de un programa sumamente beneficioso para nuestros clientes y aficionados como lo es el PCA Driver's Education".

Dentro del PCA Driver's ED (por su abreviación) los participantes experimentan de primera mano las capacidades de los automóviles de alto rendimiento de la marca en un entorno controlado y de circuito cerrado, teniendo mayor interacción con el vehículo y adquiriendo habilidades que llevan a una operación más segura del mismo en todas las situaciones de conducción.

Esta iniciativa surgió por el genuino interés y entusiasmo de la comunidad Porsche en perfeccionar habilidades de conducción y adquirir mejor comprensión del desempeño de sus autos deportivos", dijo Javier Cordero, presidente del PCA – Puerto Rico Region. El equipo del Porsche Center Puerto Rico ha sido una pieza importante para que los entusiastas disfruten de la marca en un ambiente ameno y seguro".

Desde los inicios del PCA – Puerto Rico Region, Porsche Center Puerto Rico ha colaborado estrechamente con la entidad en sus diferentes iniciativas, desde eventos sociales hasta competencias y rallies, entre otros. Nuestra colaboración con los miembros el Club, que además de ser fieles

aficionados, se han convertido en los mejores embajadores de la marca, ha existido por más de 20 años”, dijo Víctor M. Gómez III, presidente de Gómez Hermanos Kennedy, LLC, importador exclusivo de Porsche para Puerto Rico. Valoramos grandemente su fidelidad y siempre estaremos disponibles para apoyarles”.

El Porsche Club of America fue fundado en 1955. Hoy cuenta con 145 regiones en Estados Unidos y Canadá que reúnen a 107,000 miembros, números que lo convierten en la sociedad automotriz más grande del mundo. En 1994 fue establecido el capítulo en Puerto Rico, que en la actualidad cuenta con alrededor de 820 miembros.

MEDIA ENQUIRIES

Andrea E. López de Victoria

Relaciones Públicas y Prensa (Puerto Rico)
+1 (787) 993-3474 ext. 324
alopezdev@garageeuropa.com

Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/2021/compania/PLA-porsche-center-puerto-rico-y-el-porsche-club-of-america-realizan-programa-de-educacin-al-conductor.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/24bdff43-166a-4d1d-bba1-2aeb37d7ba7b.zip>